



ロータリーの未来は
あなたの手の中に

地区テーマ

地域にやさしさを
ロータリーに活力を

本クラブテーマ

平常心でロータリーを

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

第2489回(本年度第29回)例会 2010.2.23

●例会日／毎週火曜日(12:30~13:30)

●例会場／東京第一ホテル鶴岡

鶴岡市錦町2-10 Tel. 0235-24-7611

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

会長報告

富樫松夫

●2月23日 国際ロータリーの105回目の創立記念日に当ります。1905年の今日シカゴロータリークラブが誕生しました。それからは、志を同じくするクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えてロータリーの輪は広がっております。105回を迎えたロータリーをみんなで祝いたいと思います。

●2月20日 ロータリー情報、親睦・姉妹友好、プログラムの3委員会共同開催のインフォーマルミーティングが11名の会員に参加して頂き開催されました。新入会員、中堅、古参のロータリー会員が色々な事を勉強出来た事は改めて、大変有意義な会であったと思います。設定して下さった、各委員長さん、並びに、藤川PG、塚原GE、参加頂いた会員の皆さん大変ご苦労様でした。

プロダクト・ライフサイクル

今日のショートスピーチはプロダクト・ライフサイクルについての話をしたいと思います。プロダクト・ライフサイクルとは商品が市場に投入されてから姿を消すまでの流れ。商品を生物の一生に例えて考えることから、ライフサイクルという表現が使われている。通常のライフサイクルは、「導入期」→「成長期」→「成熟期」→「衰退期」という4つの段階を辿る。また、成長期を「成長前期」と「成長後期」に分けたり、成熟期と衰退期の間に「飽和期」を加えるなど、5段階や6段階のサイクルに分類するケースもある。ライフサイクルという考え方はプロダクトだけではなく、情報システムや運用管理、改善計画など、最近では多くのビジネス現場で使われるようになってきた。従来の一方通行的なプロダ

クトの流れではなく、固有の商品は寿命を終えても、市場にはそれに代わる商品が導入されることから、循環するサイクルとしてとらえられる傾向が強い。特に「PDCAサイクル」などは有名。

幹事報告

阿部純次

○鶴岡市NB盟約50周年記念第40回幹事会

日時：2月23日 9:30～

場所：出羽庄内国際村

○会津若松南RC創立40周年記念式典の案内

日時：4月10日(土) 15:00～

場所：会津若松ワシントンホテル

登録料：10,000円(クラブ負担)

○お茶を楽しむ会

日時：3月9日(火) 例会終了後約1時間位

場所：東京第一ホテル鶴岡

登録料：500円(当日持参)

○鹿児島黒豚を楽しむ会

日時：3月16日(火) 18:30～

場所：東京第一ホテル鶴岡

登録料：4,000円

会員スピーチ 「地区活動にご協力を！」

RID2800次期地区幹事 丸山 隆志君



丸山です。来週はゲストスピーチを予定しています。稻生町にお住まいの丹省一鶴岡工専名誉教授です。学生と一緒にソーラーカーを造ったり省エネの研究をされています。私が興味深いのは水路を

3月は…

識字率向上月間



出席報告

会員数	41名
出席	29名
出席率	76.32%
前々回確定出席率	89.47%

■ R.I会長/ジョン・ケニー ■ 地区ガバナー/佐藤豊彦 ■ 会長/富樫松夫

■ 会長エレクト/佐藤孝子 ■ 副会長/青柳孝治 ■ 幹事/阿部純次 ■ 会報委員会/櫻野隆博・石田雄

事務局:鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235)28-3375 FAX (0235)28-3376

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

利用した水力発電です。鶴岡市と共同で発電の事業に取組んでおられます。エコの話になると思いますので楽しみにしてください。

今週の土曜日次期ガバナー補佐第2回研修会と次期地区委員長会議を開催します。副幹事さんをお願いしている方々には出席していただきます。この会は3月13日に行われるPETS(ペツツー会長エレクト研修セミナー)の準備のためと考えています。PETSは、地区協議会、地区大会と並んで重要な会議ですので準備に万全を尽くしたいと思います。副幹事になっていない方にも受付や駐車場案内などお願いしなければなりません。ご協力下さるようお願い致します。

会員スピーチ 「国際協議会プライベート編」

RID2800 ガバナーエレクト 塚原 初男君

只今は地区の事とはいえ皆様からお世話になるというお話をさせていただきました。私からも宜しくお願ひ致します。私たちも頑張りますが、皆様のお力をお借りしないと出来ない訳ですのでご協力をお願い申し上げます。



1月18日(月)から23日(土)間、朝から晩までびっしりスケジュールが詰まっていて自由時間は殆どありませんでした。終盤の頃になって室内が折角来たのだからサンディエゴの土を踏みたいと言い出しました。ずっとホテルの中ばかりでしたから行こうかということにしました。夜中の11時近くです。室内は足が悪いのでタクシーで出かけました。買物をしようとお店に入ったらアメリカの品物の一つ一つが大きいのです。繊維質が最近不足だから果物を買おうと思ってもとても二人で食べきれる量ではないのです。諦めて帰ろうということになりました。ここで困ったことにタクシーを呼べないことに気づきました。店員さんにも頼めず歩いて帰ることにしました。ホテルの建物は見えているので問題ないと思いました。ところが私が道に迷ってしまったのです。やっとたどり着いたらホテルの裏側に出てしましました。室内からは散々苦言を言われました。室内はA型ですから同じ事を何度も言います。私はB型ですから一度で終わりです。室内は昔のことまで持ち出して言うわけです。その度に謝りました。これがサンディエゴで過ごした唯一のプライベートタイムでした。

出発前にやってて良かったなという事が一つあります。樺野さんからいろいろお世話になりましたが、18日成田第2ターミナルに15時過ぎまで必ず到着していないといけないという状況下にありました。その頃天候が安定せず、庄内空港の発着が乱っていました。17日2便で行く計画でしたが、不安だったので樺野さんに相談したところ16日の第1便で行かれたらどうですかと勧められました。最終便が到着していれば翌日の第1便は飛び立つ確率が高いのです。それをを利用して東京で一泊し、無事遅れずに団体旅行の方々と一緒に旅行できたということです。

観光は殆ど出来ませんでしたが、サンディエゴに行く途中ドジャーズスタジアムに立ち寄ることが出来ました。あのイチローがベースボールクラシックでヒットを打ったスタジアムです。

野球帽をお土産に買ってきましたがヤンキースとエンジェルスの帽子でした。偶然松井選手の関係する球団だという事で孫は大喜びでした。

いろいろあって無事帰ってまいりました。話したことはまだまだあります別機会にさせていただきます。有難うございました。



2/27 行われた次期
ガバナー補佐第2回
研修会と次期地区委
員長会議

香會報告

出席委員會

メイクアップされた方

藤川 享胤 牧 衛 菅原 亨 本間喜美子
加藤 亨 早寄 弘 嶺岸 禮三

•スマイ

富樫松夫君 塚原GE、丸山次期地区幹事スピーチありがとうございました。皆さんの協力宜しくお願いします。

樺野 隆博君 3月10日宮城県で行われる「にっぽん歌謡の夢祭り」にご参加をお願い致します。
加藤 賢君 櫛引中の卒業アルバムがアルバム大賞を頂きました。全国で一番との事感激しております。2/12 東京で表彰を受けてきました。

藤川享胤君 先週末 D.K.Lee RI 直前会長が鶴岡に
来られ歓談する事が出来ました。加藤賢さんが

業界で表彰を受けたことに敬意を表して。
塚原初男君 私もRI直前会長との懇談に同席させていただきました。